
「やさしい日本語」でポスターづくり 実施要領 

 

１ 目 的 

外国人県民が増加する中で、国籍にとらわれず共に地域を創っていくためには、外国人

側の社会参画の意識のみならず、受け入れ側の意識醸成が課題である。 

外国語よりもなじみやすいと思われる「やさしい日本語」によるコミュニケーションを

学ぶとともに、外国人・日本人が共同してポスター案を制作することで、実際に「やさし

い日本語」を活用したコミュニケーションのきっかけづくりとする。 

併せて、「長野県多文化共生推進月間」のポスター案の制作をとおして、県民の多文化

共生の意識醸成を図る。 

 

２ 主 催 

長野県、（公財）長野県国際化協会 

 

３ 開催日時 

  第１回 令和４年７月 31日（日）午前９時 30 分から 12 時まで 

  第２回 令和４年８月 10日（水）午後６時 30 分から９時まで 

 

４ 実施形式 

  オンライン（Microsoft Teams） 

 

５ 参加対象者 

  県民 

 

６ 定員 

  各回外国人 12名、日本人 18名程度 

 

７ 募集期間 

  令和４年６月 15日（水）午前 10時から７月 18日（月・祝）まで 

 

８ 申込み方法 

  電子申請の他、日本語による電子申請での申込みが困難な外国人県民を想定してメール

での申込みを受付ける。 

 (1) 電子申請 

   https://s-kantan.jp/pref-nagano-u/offer/offerList_detail.action?tempSeq=22629 

 (2) メール 

   多文化共生・パスポート室 tabunka-c@pref.nagano.lg.jp 

 

９ 講師 

  NPO法人多文化共生マネージャー全国協議会 代表理事 土井 佳彦 氏 

 



10 実施時間及び内容 

時間 内容 

9：30 開会 

挨拶（長野県多文化共生・パスポート室 室長 春原 直美） 

9：35 

～10：30 

講義（55分間） 

内容：「やさしい日本語」とは 

講師：NPO法人多文化共生マネージャー全国協議会 

代表理事 土井 佳彦 氏 

10:30 

～10：40  
休憩 

10:40 

～11：58  

グループワーク（50分間）・発表（20分間）・まとめ（８分間） 

内容：「やさしい日本語」を活用しながら長野県多文化共生推進月間のポスタ

ー案をつくる 

全体ファシリテーション：土井 佳彦 氏 

グループ内進行：多文化共生・パスポート室、長野県国際化協会 

12：00 閉会 

 

11 その他 

・講義及びグループワークの様子は録音・録画し、後日スクリーンショットしたものを県

HP等で公開する。 

・グループワークで作成したポスター案は令和５年度の長野県多文化共生推進月間のポスタ

ーデザインの候補とする。その際、最終デザインは多文化共生・パスポート室で検討する

ものとし、グループワークで作成したポスター案及びポスターの最終デザインの著作権は

長野県に帰属するものとする。 


